



つきぐみ



2学期もみんなで力を合わせてがんばろう！

笑顔かがやく毎日になりますように♪

今日から2学期がスタートします。早速、9月始めに予定されている運動会にむけて、外での練習が始まります。運動会まで短い期間となりますが、運動したり、応援したりすることを通して、“運動することや表現することを楽しむこと” “みんなで力を合わせる心地良さを楽しむこと” がしっかりと味わえる時間となるようにしていきたいと思います。

休み明け、盛りだくさんの1週間となりますが、乗り越えた先に大きな成長が見られると思います。しっかり食べて、ゆっくり体を休めて、明日から頑張りましょう！



教育実習がスタートします

本日より北海道教育大学函館校より、おおとりゆきね大鳳雪音さん、

あじいまりの藤井隼乃さんが2週間、しらとあや養護教諭特別科の白戸亜弥さんが4週間、つき組にて教育実習を行います。限られた期間ではありますが、子ども達とたくさん遊び、有意義な実習にしようとはりきっております。何卒よろしくお願ひします。



☆運動会にむけて戸外で思い切り楽しむ。

(かけっこ、リレー、表現遊びなど)

☆自分でできることは、自分でする。

(着替え、汗の始末、お弁当結び)

☆天気の良い日は、水遊びを楽しむ。

(プール活動、テラスでの水遊び、どろんこ遊びなど)



プール活動が24日(木)、31日(木)に予定されております。当日までに**フール道具**を持たせて下さい。当日は、自分で水泳帽をかぶります。かぶりやすい髪型で登園させてください。

